

# All die schönen Bilder

Heckerschule war die große Gewinnerin beim Malwettbewerb der KG Völl Freud. Preis an An-Li von Nestgruppe Wesselswerth



Zeigt her eure Bilder: Stolz präsentieren die kleinen Künstler ihre Arbeiten und die Siegerurkunden, die sie für ihre Gemälde von der KG Völl Freund bekommen haben. Foto: Carsten Sohn

**Werden.** Die Sieger des Malwettbewerbs der 1. Gr. KG Völl Freud sind gefunden. Pünktlich um 9.30 Uhr gab die Vorsitzende Sigrid Notthoff in der Aula der Heckerschule die Gewinner bekannt.

Prämiert wurde in Einzel- und Gruppenwertung; der Fairness halber getrennt in die einzelnen Jahrgangsstufen. Dabei räumte die Heckerschule richtig ab: Die schönsten Clownsbilder malten Eric

Hellrung (1a), Lissy Schlomer (2a), Marte Schmerkotte (4b). Bei den Kindergärten gewann die fünfjährige An-Li von den Nestgruppen Wesselswerth. Der Gruppenpreis ging an die 4a der Heckerschule.

Die Sieger der Einzelwertung dürfen nun am Rosenmontagzug mit der Fußgruppe der Völl Freud in Begleitung der Eltern teilnehmen. Außerdem erhält die ganze Klasse der 4a freien Eintritt zum Kin-

derkarneval am Sonntag, 4. Februar, ab 15 Uhr in der Aula des Gymnasium Werden. Dazu sind natürlich auch alle Anderen herzlich eingeladen. Da der Kindergarten Nestgruppen Wesselswerth sich so engagiert an dem Wettbewerb beteiligt hat, erhalten auch alle Kinder freien Eintritt zum Kinderkarneval. Die Besucher des Kinderkarnevals können alle Bilder am Sonntag in der Aula bewundern.